

MEXIQUENSES DE EU,  
VOTARON POR CLAUDIA

MIREYA AYALA

En voto extranjero, el Edomex fue la tercera entidad con más participación Mireya Ayala

En la modalidad de voto extranjero, el Estado de México fue la tercera entidad del país con más participación en elección del 2 de junio con 14 mil 194 sufragios, después de Jalisco que tuvo 16 mil 769 votos de compatriotas radicados en el extranjero y la Ciudad de México, que alcanzó 45 mil 773 votos.

Un estudio realizado por Laboratorio Electoral, destaca que en las elecciones del 2 de junio se registraron 184 mil 326 votos desde el extranjero de los cuales 122 mil 497 fueron Voto postal; 39 mil 586 en la modalidad Voto electrónico y 22 mil 243 Voto presencial.

Laboratorio Electoral, especializado en temas electorales y de democracia de México y América Latina, resaltó que este año, por primera vez, las y los mexicanos en el extranjero pudieron votar de manera presencial en consulados para diferentes cargos, incluyendo la Presidencia de la República.

Claudia Sheinbaum logró sumar 91 mil 510 votos desde el extranjero, mientras que Xóchitl Gálvez alcanzó 86 mil 510 y Jorge Álvarez 4 mil 434.

Las cinco entidades con mayor participación desde el extranjero fueron; Ciudad de México, Jalisco, Estado de México, Puebla y Michoacán.

